



# Desciende un 14,3% la cifra de matriculados en la convocatoria extraordinaria de la EBAU

515 chicos inician hoy la prueba de acceso a la Universidad en el distrito salmantino ■ El examen se celebra por segundo año en julio

B.H. | SALAMANCA

515 estudiantes han formalizado su matrícula para realizar hoy la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) en la convocatoria extraordinaria de julio en el distrito universitario de Salamanca. Es la segunda vez que la prueba se desarrolla en julio en vez de en septiembre, como era habitual. En comparación con el año pasado se presentan 86 chicos menos, el 14,3%. En la primera convocatoria la cifra también fue menor, aunque solo del 2,1% al situarse en 2.474 alumnos. La mayor cantidad de participantes registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, con 298 estudiantes; seguida de las sedes de Ávila, con 113; y las de la provincia de Zamora, con 102. Además, dos estudiantes realizarán las pruebas en su domicilio.

Los exámenes se desarrollarán entre el 3 y el 5 de julio, a partir de las 9 horas, en las respectivas sedes de cada provincia. En la de Salamanca, las pruebas se realiza-

Los exámenes se desarrollarán hasta el próximo viernes a partir de las 9. Los resultados se publicarán el 8 de julio

rán en la Facultad de Ciencias y en el Edificio de San Isidro, en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar para los estudiantes de esa ciudad, y en el I.E.S. Tierra de Ciudad Rodrigo. Además, los estudiantes de Salamanca capital se examinarán de Diseño en el D-1 de la Facultad de Ciencias.

Por su parte, en Ávila, la EBAU se desarrollará en la Escuela Politécnica Superior; en el IES Arenas de San Pedro de la localidad del mismo nombre; y en el IES Eulogio Florentino Sanz de Arévalo. Los estudiantes de Ávila capital se examinarán de Diseño en el Aula 02 de la Escuela de Arte y Superior CRBC de Ávila.

Las pruebas tendrán lugar en Zamora en la Escuela Politécnica Superior y en los Institutos de Educación Secundaria León Felipe, de Benavente; IES González Allende, de Toro; y el IES Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria. Asimismo, los estudiantes de Zamora capital se examinarán de Diseño en el día 8 de julio a partir de las 17 horas en la dirección <http://acceso.usal.es/resultados/>.



Alumnos, durante la prueba de EBAU de junio. | ARCHIVO

## Las clases comenzarán el 10 de septiembre por el adelanto de las pruebas de acceso

### El porcentaje de suspensos subió un punto en junio a pesar de la "dulcificación"

B.H. | SALAMANCA

Por segundo año consecutivo las clases de la Universidad comenzarán el próximo 10 de septiembre, casi dos semanas antes de lo que era habitual gracias al adelanto de la prueba de acceso, que se han trasladado de septiembre a julio. El cambio ha permitido a las universidades de Castilla y León anticipar las clases para los alumnos de nuevo ingreso de forma que los estudiantes de primer curso comenzarán el curso 2019-2020 el próximo 10 de septiembre. Pero antes deberán conocerse los resultados de la segunda convocatoria que arranca hoy en el distrito de Salamanca, resultados que en las pruebas de junio fueron peores que los del año pasado. Según la información facilitada por la Universidad, el porcentaje de suspensos en la EBAU

se incrementó en más de un punto tras pasar del 3,4% al 4,6%, a pesar de que la Junta de Castilla y León optó por suavizar los exámenes de Lengua y Literatura, Inglés, Historia del Arte y fundamentos del Arte, matizaciones que ya se habían ejecutado en el curso anterior en la asignatura de Historia para reducir la diferencia de la EBAU con otras comunidades. Precisamente estas diferencias son las que marcan el desarrollo de la EBAU al considerarse que en Castilla y León es más exigente que en otras regiones de España. Por el momento parece que el Ministerio de Educación no implantará una prueba única con la que igualar a todos los alumnos españoles, al menos hasta que no se analice "al detalle" si realmente existen disparidades.